
 

ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 
PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOQUÍMICA E 2 
BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS CENTRO OESTE DONA 3 
LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte e 4 
sete dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às dezesseis horas e cinco 5 
minutos, na sala de reunião da secretaria de Pós-Graduação, do Campus Centro Oeste 6 
Dona Lindu, iniciou-se a décima reunião ordinária do Colegiado do PMBqBM da 7 
Universidade Federal de São João Del Rei, presidida pelo professor Paulo Afonso 8 
Granjeiro, para cumprir a seguinte pauta: 1- Informes: Atividades Complementares; 9 
Bolsas Gerais; 2- Aprovação ata da 9ª Reunião ordinária; 3- Processo Seletivo do 10 
1º Sem/2015 ; 4- Enxoval PMBqBM; 5- Eleição Colegiado PMBqBM; 6- Curso de 11 
Verão; 7- Novos Credenciamentos e 8- Distribuição do PROAP 2015. Estiveram 12 
presentes à reunião os seguintes professores: Alexsandro Sobreira Galdino Paulo 13 
Afonso Granjeiro, Rosy Iara Maciel de Azambuja Ribeiro, Stênio Nunes Alves e 14 
Valéria Ernestânia Chaves, e a seguinte aluna: Dávia Guimarães Pompeu. O Professor 15 
Moacyr Comar Júnior justificou sua ausência por estar viajando. Antes de iniciar o prof. 16 
Paulo estabeleceu o horário de 17h como teto para a reunião e foi solicitada a inclusão 17 
dos pontos de pauta: 9- Orientação do discente Anderson Fernandes de Melo e 10- 18 
Oferta de disciplinas. A seguir, foi feita a leitura da pauta que foi aprovada por todos. 19 
Iniciando, o prof. Paulo informou que o colegiado geral aprovou a Resolução 20 
Normativa n°6 que regulamenta o aproveitamento de créditos em Atividades 21 
Complementares. A resolução foi aprovada em 07/11/2014, por votação on-line. A 22 
secretaria ficou responsável de encaminhar a referida resolução a todos os discentes 23 
para que os interessados apresentem a documentação necessária para aproveitamento 24 
desses créditos. Passando ao informe de Bolsas Paulo disse que o Colegiado Geral 25 
enviou um e-mail solicitando informação de quantos alunos estão matriculados e sem 26 
bolsa. Paulo informou que já solicitou mais bolsas à FAPEMIG e à UFSJ. Foi discutido 27 
e reafirmado que a distribuição de bolsas priorizará a ordem de classificação no 28 
processo seletivo. Passando ao segundo ponto de pauta, a ata da 9ª reunião ordinária 29 
foi aprovada e assinada pelos presentes. Passando ao ponto 3- Processo Seletivo do 1º 30 
Sem/2015, Paulo informou que o processo seletivo para 2015 já está na fase de 31 
recursos.  Os recursos de doutorado sobre questões das provas de múltipla escolha e 32 
dissertativa já foram respondidos. Quanto aos recursos de mestrado, todos os recursos 33 
recebidos até o momento são sobre revisão do currículo lattes. Paulo explicou que já 34 
sugeriu à SBBq que inclua no edital o item sobre a necessidade de se apresentar o 35 
currículo Lattes com a documentação comprobatória em anexo. Como no edital 36 
03/2014/PMBqBM não constava essa exigência, os candidatos entraram com recurso 37 
para apresentar os documentos. Houve uma discussão e foi avaliado que os candidatos 38 
que não entrarem com recursos serão prejudicados. Assim, o colegiado decidiu que será 39 
feita nova avaliação dos currículos Lattes e serão considerados tanto os eventos que 40 
contenham documentos comprobatórios quanto os eventos que estiverem no Lattes e 41 
não contenham documentos comprobatórios. Passando ao quarto ponto: 4- Enxoval 42 
PMBqBM, Paulo explicou que enviou um memorando via SIG, solicitando a verba de 43 
enxoval do PMBqBM e que obteve, com atraso, a resposta de que o valor já estava 44 
disponível. Paulo disse que os professores têm até o dia 12 de dezembro para enviarem 45 
as planilhas com as demandas de materiais/equipamentos. Paulo irá reunir as planilhas 46 
de todos os professores em uma planilha única que deverá ser enviada à SJDR até o dia 47 
15/01/15. Prosseguindo com a pauta: 5- Eleição Colegiado PMBqBM, Paulo explicou 48 
que é necessário fazer a eleição do novo colegiado, pois, a escolha do atual colegiado, 49 
realizada dentro de uma reunião de colegiado não foi válida. Paulo disse que o 50 



 

colegiado atual válido é composto por todos os professores do programa. Assim, serão 51 
necessários que todos os professores façam seus pedidos de exoneração para se realizar 52 
nova eleição. Foi sugerido realizar a eleição no início de fevereiro, uma vez que o Prof. 53 
Paulo irá se afastar nesta data para estudos no exterior. Passando ao item 6- Curso de 54 
Verão, Paulo informou que o prazo para inscrições já está se encerrando e pediu aos 55 
professores que preparem as apostilas e continuem divulgando o curso. Houve uma 56 
breve discussão sobre o cronograma de apresentações de cursos e Paulo informou que 57 
os alunos se reunirão na quarta-feira para decidir detalhes como certificados e outros. 58 
Prosseguindo com a pauta 7- Novos Credenciamentos, Paulo informou que as regras 59 
para credenciamento de novos docentes está disponível na página da SBBq e solicitou a 60 
secretária que envie e-mail a todos os docentes do CCO informando-os sobre a abertura 61 
de credenciamentos para o PMBqBM. De acordo com as normas os pedidos de 62 
credenciamentos serão avaliados pelo colegiado local e depois pelo colegiado geral. 63 
Passando ao item 8- Distribuição do PROAP 2015, Paulo explicou que a secretaria 64 
deverá encaminhar à PROPE até amanhã (28/11) a distribuição dos valores do PROAP 65 
em rubricas. Em razão de o colegiado não saber qual valor será distribuído para o 66 
PMBqBM, foi decidido encaminhar a distribuição em % (percentual), a saber: Diárias e 67 
passagens = 45% (quarenta e cinco por cento); Material de Consumo = 5% (cinco por 68 
cento); Indenizações e restituições = 50% (cinquenta por cento). Passando ao item 9- 69 
Orientação do discente Anderson Fernandes de Melo, a professora Valéria expôs ao 70 
colegiado que está com dificuldades na orientação do discente Anderson Fernandes de 71 
Melo em razão da falta de disponibilidade do aluno. Mediante essa situação, Valéria 72 
explicou que solicitou ao aluno uma declaração em que ele se compromete estar 73 
disponível 40 horas semanais para realização de trabalhos, reuniões, seminários, 74 
experimentos e palestras. A declaração foi entregue à secretaria para arquivo na pasta do 75 
aluno. Passando ao último ponto de pauta 10- Oferecimento de disciplinas, Paulo 76 
informou que para o próximo semestre devem ser oferecidas as disciplinas obrigatórias 77 
de Seminários e de Manejo Ético e a disciplina optativa de Biologia Molecular. Paulo 78 
solicitou que os professores enviem o horário de oferta das disciplinas o mais breve 79 
possível para que a secretaria possa reservar as salas. Encerrada a pauta, Paulo ainda 80 
falou sobre o ressarscimento à discente Amanda Luisa da Fonseca, utilizando o recurso 81 
da taxa de bancada da FAPEMIG, para participação no Sétimo Simpósio Brasileiro em 82 
Química Medicinal. O ressarcimento foi aprovado pelo colegiado. A reunião encerrou-83 
se às dezessete horas e vinte e sete minutos. Nada mais havendo a tratar eu, Soraia 84 
Aparecida Alves, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e 85 
pelos presentes assinada. Divinópolis, vinte e sete de novembro de dois mil e 86 
quatorze._______________________________________________________________ 87 
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